

PEREGRINACIÓN A TIERRA SANTA

Del 7 al 14 de noviembre de 2019

A las 8:00 de la mañana del día 7 de noviembre salimos 47 peregrinos de la parroquia de la Asunción de Nuestra Señora de Torrelodones camino del aeropuerto, con destino a Tierra Santa.

El vuelo salió en hora después de un contratiempo con un compañero, al que tuvieron que revisar la documentación. Llegamos a Tel Aviv a las 6:00 de la tarde hora local y nos trasladamos al hotel, para cenar y descansar.

Día 8 de nov. 7.30 a.m. ya en el autocar camino de Tiberiades. Cerca de las ocho llegamos a Cesárea ciudad construida por el rey Herodes y donde se vivió la conversión de Cornelio, también allí vivió y estuvieron Pedro y Pablo presos al menos durante dos años.

Visitamos las ruinas del palacio, el hipódromo y terminada la visita de esta ciudad nos ponemos en camino al monte Carmelo.

Paramos en Haifa para hacer unas fotos desde el Monte Carmelo Llegamos a las 12:00 del mediodía a Stella Maris, primer Santuario de la Virgen del Carmen en el mundo, en la cueva donde el profeta Elías se retiraba para orar hemos rezado el ángelus y luego nos recogimos un ratito en la basílica y enseguida hemos emprendido marcha hacia Nazaret comeremos y después por la tarde celebraremos misa.

Llegamos a Nazaret y aquí lo primero que hacemos es visitar la Iglesia Ortodoxa de la Anunciación, nos fuimos a comer a un restaurante griego (Avra) y nos pusieron la canción de Viva España, el Himno Nacional y nos deleitaron con bailes y canticos típicos griegos rompiendo un plato al finalizar. Resultó muy divertido. Paseamos caminando por Nazaret recorriendo sus calles hasta llegar a la basílica de la Anunciación y visitamos la cueva donde el ángel Gabriel se le apareció a María. Visitamos la Iglesia de San José que está cerquita de la basílica, pudimos ver dónde y cómo vivió la Sagrada Familia de Nazaret y donde estaba el taller de San José.

Al finalizar este recorrido volvimos a la basílica de la Anunciación, celebramos una misa preciosa y emotiva oficiada por los Padres D.Daniel y D.Miguel Ángel. Ya nos vamos camino a Tiberiades para cenar y descansar.

9 de noviembre empezamos la mañana rezando laudes en el autocar y acordándonos de nuestra Virgen de la Almudena. Vamos bordeando el lago Tiberiades hacia el monte de las bienaventuranzas donde hemos podido estar recogidos unos minutitos y celebrar misa en este maravilloso lugar.

En el lago de Tiberiades hemos dado un paseito en barca. Aquí en este Mar de Galilea, donde tantas veces estuvo Jesús, disfrutamos de un buen rato de oración y meditación. Ya por la tarde nos dirigimos hacia Cafarnaúm parando en Tabga para visitar la Iglesia del Primado de Pedro que ha sido toda una bendición porque la capilla siempre está llena y hubo un momento en que se quedó vacía y pudimos entrar y tocar la piedra, disfrutando del lugar donde Jesús apareció después de resucitado y confirmó a Pedro como jefe de la Iglesia.

Llegamos a Cafarnaúm, lugar donde Jesús se sitúa a partir de los 30 años. Visitamos la aldea de Cafarnaúm pudiendo ver la sinagoga donde Jesús predicó en alguna ocasión y la casa de la familia de Pedro donde Jesús vivió.

Paramos en el río Jordán, aquí renovamos las promesas de nuestro bautismo, finalizamos este maravilloso día cenando en el hotel.

Domingo 10 de noviembre, a las 7:00 de la mañana estamos ya todos preparados en el autocar para ir al monte Tabor. Llegamos a la preciosa basílica de la Transfiguración donde tuvimos la misa de domingo y disfrutamos del paisaje. Una vez que hemos bajado del monte volvemos a coger el autocar para dirigirnos a Cana de Galilea donde renovaremos nuestros votos matrimoniales. Continuamos viaje por el Valle del Jordán hasta Qumram donde comemos y nos muestran una película sobre los manuscritos de

los Esenios, y vemos las cuevas desde fuera. Paramos en el mar muerto donde algunos han querido bañarse y los demás hemos estado contemplando el paisaje. De camino a Jerusalén pasamos por Jericó. Por la noche un pequeño grupo de peregrinos después de cenar salimos a dar un paseo por Jerusalén caminamos por la Vía Dolorosa y paramos delante del Santo Sepulcro que estaba cerrado, pero el Señor nos brindó unos minutos maravillosos ante su puerta.

Ya 11 de noviembre visitamos el museo Nacional de Israel, a continuación, visitamos la Iglesia de la Visitación y la Iglesia de San Juan Bautista donde pudimos besar el lugar donde nació San Juan Bautista. Al medio día nos dirigimos hacia Belén donde tendremos un rato libre para compras.

Por la tarde fuimos la Basílica de la Natividad y celebramos misa en la capilla de San Jerónimo. Al finalizar visitamos la gruta del nacimiento, pudiendo besar el sitio donde nació Jesús y el pesebre. Esto nos llevó un largo tiempo de más de dos horas, pero ha sido una experiencia inolvidable.

Terminamos casi a las 19.00 de la tarde y nos vamos al hotel para cenar y descansar mañana hemos quedado a las 7.30 horas. Algunos peregrinos volvemos a salir por la noche, en esta ocasión nos fuimos a conocer el muro de las lamentaciones.

12 de noviembre empezamos el día en el Cenáculo donde D. Daniel y D. Miguel Ángel renovaron sus votos sacerdotales, después visitamos la tumba del rey David, la Iglesia de la Asunción y la Basílica de la Dormición.

Tuvimos misa en una Iglesia de los franciscanos, que fue tan emotiva que casi todos los peregrinos salimos llorando de emoción y felicidad. También compramos unos libros a un simpático monje palentino, llamado Artemio, que lleva 40 años en Tierra Santa

Nos dirigimos a la Iglesia de San Pedro in Gallicantu y visitamos el Palacio de Caifás donde pudimos leer un salmo en la celda donde Jesús estuvo preso. Por la tarde nos fuimos al Monte de los Olivos visitamos la Iglesia de la Ascensión y el Paternóster, Paramos en el mirador del Monte de los Olivos desde donde hay una vista panorámica de Jerusalén impresionante, nos recogemos y vamos al hotel para cenar y después salimos a dar un paseo.

13 de noviembre. Empezamos el día en el Huerto de Getsemaní, visitamos la Basílica de la Agonía y la Iglesia de la Asunción

Después de celebrar la misa visitamos la preciosa Iglesia de Santa Ana y la piscina Probática, lugar donde Jesús curó al paralítico. Luego llegó el gran momento de hacer el Vía Crucis por la Vía Dolorosa. Una experiencia extraordinaria. Después de comer nos fuimos al Santo Sepulcro y visitamos los santos lugares que nos llevó toda la tarde, la Basílica del Santo Sepulcro, el Calvario, la cripta de Santa Elena y la Tumba de Jesús.

14 de noviembre. Empezamos nuestro último día con la visita a Emaus, a la Abadía de Santa María de la Resurrección donde hemos celebrado misa. Nos dirigimos a Tel Aviv para hacer un tour en autocar, almorzamos, y finalmente llegamos al aeropuerto para regresar a casa.

Damos gracias a Dios por habernos dado la oportunidad de visitar los sitios donde Jesús estuvo y venerar los Santos lugares con el ferviente deseo de regresar pronto. Y agradecer a los Padres D. Daniel y D. Miguel Ángel por la estupenda guía espiritual que nos brindaron y conseguir que viviéramos el Evangelio identificando datos, hechos y lugares que tanto hemos oído. Han conseguido que este viaje a Tierra Santa haya sido como vivir todo el evangelio en una semana, desde el nacimiento de Jesús hasta su muerte y resurrección, por los lugares en los que estuvo e impartió sus enseñanzas.

Peregrinar a Tierra Santa nos ha acercado más a Jesús.

Un peregrino